

UMY – Jerman Kerja Sama Pelatihan Kesehatan

YOGYAKARTA — Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) bersama Westfälische Wilhelms-Universität (WWU) Muenster dan Rumah Sakit Pendidikan Muenster, Universitätsklinikum Muenster (UKM) Jerman, menjalin kerja sama di bidang penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan kesehatan. Kerja sama antara lain diarahkan untuk pelatihan penanganan sejumlah penyakit.

Guna mendukung pembentukan kerja sama tersebut, delegasi gubernur DIY yang terdiri dari unsur Pemda DIY dan perwakilan dari UMY melakukan kunjungan kerja ke Jerman pada 2 hingga 8 November 2015. Penandatanganan kerja sama dilakukan antara Rektor UMY, Prof Bambang Cipto, perwakilan WWU Munster, Dr Ch Hoppenheit, dan Medical Director UKM, Prof Norbert Roeder di kampus WWU Muenster, Jerman pada 4 November 2015.

Hadir sebagai saksi penandatanganan tersebut, antara lain Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X, dan mantan ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah DIY yang sekaligus anggota dewan pengarah UMY, dr Agus Taufiqurrohman. Melalui kerja sama tersebut, para pihak menyepakati untuk saling bekerja sama menyelenggarakan pendidikan dan pelatihan penanganan penyakit di beberapa bidang.

Termasuk di antaranya di bidang cardiovascular, bedah cardiovascular dan endovascular, kanker, dan pengobatan reproduksi. Para pihak juga menyepakati pertukaran informasi, dosen, dan mahasiswa di bidang-bidang yang telah disepakati.

Dijelaskan rektor UMY, adanya kerja sama tersebut tentunya akan menguntungkan bagi UMY dan Yogyakarta. Menurut dia, kerja sama ini merupakan salah satu

langkah UMY dalam usahanya untuk mendirikan Pusat Penanganan Penyakit Jantung dan Kanker yang direncanakan bertempat di PKU Muhammadiyah Unit II Gamping, Yogyakarta.

Pihaknya juga berharap bisa meluaskan kerja sama ini dengan Pemerintah DIY. "Hasil dari kerja sama itu setidaknya mulai dapat dinikmati manfaatnya oleh masyarakat setelah enam bulan ke depan, di rumah sakit PKU Muhammadiyah," ujarnya.

Sementara itu, Sultan menyampaikan apresiasi atas kemajuan pendidikan dan fasilitas di WWU Muenster dan UKM. Ia juga menyampaikan harapan atas kerja sama antara UMY dengan WWU Muenster dan UKM. "Semoga kerja sama dengan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta membawa manfaat dan mempererat persahabatan kedua negara," ujar Sultan HB X. ■ ed : yusuf assidiq